

**12. März 2023
16.00 Uhr**

**Clubhaus YRCA Attendorn
Waldenburger Bucht 26**



Claudia Clawien und Jonathan Buttman

Vom Kiez nach Kiribati

Auf einem Segelboot von Berlin in die Südsee.

Claudia und Jonathan lieben das Wasser und das Reisen. Nach vielen Rucksacktouren nach Asien, Mittel- und Südamerika beschließen sie 2013, ihr Leben in Berlin aufzugeben und auf eine Segelyacht umzuziehen.

Ist es möglich, mit einem kleinen Budget auszusteigen und auf Weltreise zu gehen? Kann man mit relativ wenig Segelerfahrung auf einem Segelboot die Weltmeere bereisen? Sie haben es getan!



Sie kaufen eine 40 Jahre alte 10.4 m Stahljacht und rüsten sie für eine Langfahrt aus.

Sie erzählen wie sie es schaffen, die Leinen in Berlin loszuwerfen und über Marokko, die Kapverden, Brasilien und die Guyanas in die Karibik zu segeln.



Vor dort geht es weiter in die Traumziele der Südsee. Von Panama segeln sie über die Osterinsel nach Polynesien, Tonga, Fidschi und weiter ins abgelegene Mikronesien bis nach Kiribati.



Neben den wunderschönen Erlebnissen mit Ländern und Menschen begegnen ihnen auch viele unerwartete Herausforderungen. So wird aus einer Auszeit ein Ausstieg, aus geplanten zwei ganze sieben Jahre und sie lassen mehr als 21.000 Seemeilen im Kielwasser.



Sie präsentieren eine bunte Mischung aus Vortrag, Bildern, Videos, Musik und Lesung über das Segeln, fremde Länder und Kulturen und das Leben auf einem nur 35 Fuß großen Segelboot.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Gäste sind, wie immer, herzlich willkommen!

Kein Kostenbeitrag



Das DGzRS-Schiffchen freut sich über eine Spende

KN